
 

 

 

 

Ata número vinte e seis 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e quinze, reuniu 

ordinariamente pelas vinte e uma horas o executivo da Junta de Freguesia de 

São Mateus, tendo comparecido o presidente Mário Silva, a secretária Maria 

Isabel Garcia Costa e o tesoureiro Jorge Miguel Henriques, para tratar os 

seguintes assuntos:------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um – Pedido de apoio – VIII Regata de Botes Baleeiros;----------------------- 

Ponto um – Pedido de Apoio – VIII Regata de Botes B aleeiros – Tendo 

presente o oficio remetido a esta autarquia pelo Clube Naval de São Mateus, a 

solicitar apoio no transporte das mesas e bancos para o almoço de 

confraternização, a junta deliberou por unanimidade apoiar no solicitado.--------- 

E nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se 

lavrou a presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos 

membros da Junta.-------------------------------------------------------------------------------- 

 
 

Presidente: _________________________________ 

 

Secretária: __________________________________ 

 

Tesoureiro:  _________________________________ 

 

      
 


